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 　      国際ロータリー会長   　 　   ＲＩ第2650地区ガバナー

第１１回　（２２４９回）　　例会報告 ２０１６．９．２９

1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　君が代　奉仕の理想　」

3． 出席報告 倉本堯慧様　第2650地区奈良第1グループガバナー補佐

4． 会長の時間・会長報告・理事会報告 宮本正明様　　　　大阪東ロータリークラブ（サービス）

5． ニコニコ報告 岡島祐紀様　　　　奈良東ロータリークラブ（電気空調工事）

6． 委員会報告・幹事報告 Ignez Denise Gomes MOURAさん　国際青少年交換受入学生

7．

8． 閉会宣言　点鐘
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  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治

「　我等の生業　」

出席会員数 欠席者数 出席率

通算2249回 43 8/11
通算2247回修正 43 8/11
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卓話　「新入会員　自己紹介」
　　　　　　　　       松中 　隆　会員
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会報委員長安井清悟

ソング

例会場
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創　 立

榎木晋作

会長の時間 （大濵会長）

   第12回（2250回）例会プログラム平成28年10月6日（木）

幹　事

国際ロータリーのテーマ

役　員理　事 林　 秀彦

　     今月は 経済と地域社会の発展・米山 月間です  

植野洋志

　　　　   ジョン・ジャーム

会場監督

会　長

松山悦啓 会　計

有馬康明

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

副会長

皆様こんばんは、先ほどはガバナー訪問に伴うクラブ協議会に出席して頂きましてご苦労様でした。

倉本ガバナー補佐様には各RCの訪問のお忙しい中ご訪問いただきまして改めてお礼を申し上げます。

有難うございます。そして、大阪東RCからお越しの宮本様、奈良東RCよりお越しの岡島様、ようこそいら

して頂きました。

さて、10月20日は平城京RCと合同で、ここ奈良ロイヤルホテルにてガバナー公式訪問を実施すること

になっております。他クラブでは3クラブ、4クラブの合同例会が行われており、大変だと思います。その

点、平城京RCとは親子クラブの関係ですし、毎年合同例会も行われておりますので気心も知れていて

比較的安心して行えると思います。今日は卓話の時間に倉本ガバナー補佐にクラブ協議会での総括も

含めお話をしていただきます。倉本ガバナー補佐様どうぞ宜しくお願い致します。本日の会長の時間は

以上です。



　

　

ニコニコ報告 中村憲兒会員退会挨拶

植田良壽会員入会挨拶

第2650地区ガバナー補佐倉本堯慧様

本日のクラブ協議会有難うございました

岡島祐紀様（奈良東RC）

奥田先輩、笹本先輩、先日は新人卓話を

聞いて頂きまして有難うございました

大濵正徳会長

今日は雨の中倉本ガバナー補佐には色々

アドバイスをありがとうございます

松山悦啓幹事、吉村信男、小原壮一、

中西吉日出、谷垣嘉輝、追山重法、

奥田裕一郎、猪上正孝、川野隆祐、

東山光秀、榎木晋作、植野教夫会員

倉本ガバナー補佐ご苦労様です

ご指導の程宜しくお願い致します

林 秀彦会員

倉本ガバナー補佐を迎えて

クラブファーラム初めてのことです

よろしくご指導いただきますように

山上 巌会員

植田会員入会おめでとうございます

中村会員退会淋しいです

津山初雄会員

倉本ガバナー補佐殿

クラブ協議会ご参加ご苦労様です

よろしくお願いします

安井清悟会員

・倉本ガバナー補佐様有難うございました

・中村会員長い間ご苦労様でした

これからも宜しくお願いします

・中西先生ありがとうございました

再々申請出させていただきました

中村憲兒会員

永年に亘り大変お世話になり

有難うございました クラブのご発展と

会員皆様のご健勝を祈念申します

■中村憲兒会員退会挨拶

皆様こんばんは。久しぶりにこの席に上がらせて

頂きましたら、最後のご挨拶で非常に残念に思いま

す。平成17年7月國友さんの後、交代をして入会に

なりました。11年あまり、皆様と共に奈良西RCの会

員として過ごさせて頂きました。本当に感謝申し上

げます。何と申しましても皆様方と素晴らしい時間を

過ごせたことは私にとって嬉しいことでございました。

これからも今まで同様、会社で仕事をしております

ので引き続きのご厚誼を賜ればと思うところです。

奈良西RCの益々の発展と会員皆様の更なるご健勝､

ご活躍を祈念申しまして退会の挨拶といたします。

そして後任には現奈良交通（株）社長の植田さん

に入会を頂きます。植田さんは今年の6月取締役会

で奈良交通（株）の社長に就任いただきました。私

が社長の時に常務、専務を務めて頂きました。私が

一番信頼し、頼りにしている人物が社長になって頂

いたという事で安心して奈良西RCを退会することが

できます。私同様、今後も宜しくご厚誼を賜りたいと

思います。有難うございました。

■植田良壽会員

皆様はじめまして、奈良交通の植田と申します。

ただいま過分な紹介をいただきましたが、私もとよ

り浅学菲才の身であります。1954年の生まれで62

歳です。60年間人に支えて頂き助けて頂き今日ま

できました。今度は奉仕で少しでもご恩返しが出来

たらと思います。特に伝統ある奈良西RCに入会さ

せて頂きましたので、汗をかいて奉仕の精神に則

り、若輩者ではございますが、皆様方にご指導い

ただき頑張って参りたいと思います。今後ともどう

ぞ宜しくお願い致します。



　
委員会報告出席表彰

RLIパートⅡ修了証書授与

　　■有馬会長エレクト
　　　RLIパートⅡ研修会お疲れ様でした

幹事報告 （松山幹事）

美並義博会員 在会31年

小原壮一会員 在会20年

奥田裕一郎会員 皆出席1年

植野洋志会員 皆出席1年

東山光秀会員 皆出席1年

笹本麻琴会員 皆出席1年

・例会変更は表に掲示しております。

又HPの会員ページにも掲載しております

のでご覧ください。

・次週、10月6日は17時から理事会を開催

いたします。宜しくお願い致します。

総務委員会 吉村委員長

本日配布させて頂きました、家庭集会のお願い

を致します。テーマは「奈良西ロータリークラブ

今後の進め方」です。4月に規定審議会の結果

が出て、8月のクラブフォーラムでも検討してい

ただきました。クラブの裁量により任意、という

言葉で全て片付けられる問題ではないと思いま

す。クラブ細則にも関係しますので、全会員で

十分検討して意見を伺いたいと思います。10月

中に開催をお願いします。そして11月に報告を

お願いいたします。

定款細則委員会 小原委員長

8月の第1回クラブフォーラムでの際にガバナー

月信7月号の最終ページに載っていたコピーを

お渡ししております。また細則変更に伴い、家

庭集会ではお渡ししたコピーと定款細則お持ち

になってお話合い頂けたらと思います。宜しくお

願い致します。

家庭集会第3班 小原リーダー

第3班は10月29日（土）午後6時より場所は未定

です。

家庭集会第4班 林リーダー

第4班は10月29日（土）18時～

近鉄奈良「大和路」で開催いたします。



 　　

（担当：井上、阪口）

卓　話

第１３回 （通算２２５１回）例会予告

例 会 日 平成２８年１０月１３日（木）

卓 話 「 国際青少年交換学生帰国報告 」

２０１５～２０１６年度

国際青少年交換学生 平田 和 様

「 クラブ協議会講評他 」

国際ロータリー第2650地区奈良第1グループガバナー補佐

倉本 堯慧 様

皆様こんばんは、今日はクラブ協議会で皆様お集まりいただき、無事ご発表いただいて有難うご

ざいました。本年度RI会長は「人類に奉仕するロータリー」と仰っておりまして、それをうけて刀根ガ

バナーは「夢を語り今を刷新」というテーマをかかげて頑張っておられます。刀根ガバナーはITに

非常に強い方で、Eクラブも普通のクラブも同じと言っておられます。ガバナー訪問がありますが、

随行者の杉田副幹事長はEクラブで、ロータリーも変わってきています。このクラブは小原パスト会

長が委員長となって定款細則委員会が出来たときいております。RI規定審議会において大きく変

わりましたが、奈良西RCは歴史と伝統のあるクラブです。例会も毎週行い、親睦を図って頂きたい

と、私は思います。

職業奉仕もロータリーの金看板だったのですが、だんだんメッキが剥がれてきている気がします。

いろいろとありますがロータリー活動に精進して頂きたいものだ、と思います。ロータリーは親睦と

奉仕が両輪でございます。ガバナー月信9月号で、刀根ガバナーがコラムを書いておられます。非

常に良いことを書いておられ、私もそのように思います。皆様ぜひ読んで下さい。

刀根年度になって、ロータリーフェロウシップ委員会というのが出来ました。昔は国際交流という

のがありました。ちょうど国際大会が大阪であったときです。その時にWCS（世界社会奉仕）という

のがありました。このときはWCSに大きな予算が配分され、私が会長の時に県下ゴルフ大会でチャ

リティーを募り、WCSに寄付を行ったことがありました。しかしこれは河本年度になくなりました。そ

の代わりに国際奉仕という委員会ができたのですが、これはWCSの時に比べて非常に予算が厳し

いようで、地区もいろいろと是正していかないといけないと思っています。

2018～2019年度は奈良から、あすかRCの中川さんがガバナーになられます。本当は滋賀県か

らでしたが、うまくいかなかったようで、また奈良みんなでガバナーを支えていかなければいけない

と思っています。ロータリーとは親睦と奉仕、そして寛容の精神がなくてはなりません。人は役に立

ちたいという気持ちをもっています。この気持ちを奉仕活動で確認して実行するのがロータリーの

いいところと思います。一人一人がロータリーの為に何ができるか、そういう気持ちで歩んでいた

だければクラブの活気も出て、盛大になり、会員も増えると思います。20日には刀根ガバナーがま

た立派なお話をされると思います。皆様、公式訪問もよろしくお願いいたします。本日は有難うござ

いました。


